

## Projet Caveau:

Avec l'appui du comité sur le système alimentaire territorial (SAT) des Sources, il a été entendu que le Centre d'action bénévole des Sources serait le porteur du dossier et que nous allons travailler pour faire la création d'un caveau à légumes communautaire, d'une unité de congélation et d'une chambre froide afin d'en faire bénéficier les organismes de notre MRC qui, comme nous, ont à cœur le bien-être des familles des Sources les moins bien nanties.

Les six organismes membres de Moisson Estrie auront des espaces d'entreposages dans les unités de réfrigération et pourrons donc recevoir plus de denrées venant de Moisson Estrie, de récupération des supermarchés, d'activité de glanage ou même des citoyens de notre MRC. Il faut noter que la majorité des denrées que nous recevons présentement sont des dons de Moisson Estrie.

Nous avons donc signé un bail de longue durée (10 ans) avec la municipalité de Val des Sources.

Nous sommes donc six organismes qui sont membre de Moisson Estrie et qui reçoivent des denrées; Coop alimentaire des Sources, Cuisine Amitié, 14-18 Danville, Maison Nouvelle-Vie, Carrefour jeunesse emploi et le Centre d'action bénévole des Sources. Notre clientèle sont des personnes et familles de la MRC des Sources vivant des situations économiquement difficiles.

Le dépannage alimentaire des Sources (La Manne) déménagera dans le même bâtiment. Nous allons restructurer notre service de dépannage alimentaire et ouvrir une épicerie solidaire (à faible coût) pour des bénéficiaires référencés par des organismes. Les travaux de rénovation du 409 1<sup>e</sup> avenue débuteront à la fin de l'été.

Nous vous tiendrons informés des développements du projet et de la 2<sup>e</sup> phase.